

25.05.2015 Negocios / Falla de origen pp-23

MATICES. México tiene una de las mejores perspectivas de crecimiento: SHCP; no se anticipa un repunte importante: CEESP

A pesar del entorno crecemos: SHCP; no habrá repunte: CEESP

► Al cierre del primer trimestre tenemos mejores indicadores de Estados Unidos y el resto de la OCDE ► El II semestre, clave el mercado externo, prevé Luis Videgaray

[NOTMEX]

éxico destaca entre las economías del mundo, porque tiene una de las mejores perspectivas de crecimiento no sóaños, sobre todo entre los países emergentes, destacó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

Si bien se enfrentan retos importantes, tanto en lo interior y particularmente en lo externo, las autoridades hacendarias trabajan para tener un entorno de estabilidad y de protección de la economía de las familias mexicanas.

"México destaca entre las economías del mundo, particularmente entre las emergentes, como una que tiene estabilidad, que mía de Estados Unidos y que el tiene una política macroeconómica creíble y responsable, y que tiene una de las mejores perspectivas de crecimiento no sólo en 2015, sino para los próximos años entre los países emergentes", argumentó.

Consideró en entrevista con crecimiento, caída en los precios to anual que registró la economía mexicana en el primer trilo en 2015 sino para los próximos mestre de 2015, según las cifras difundidas la semana pasada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El dato, dijo, muestra que la economía nacional continúa creciendo, y lo hace de forma balanceada en los distintos sectores, y cuando se pone en el contexto internacional, muestra que lo hace más que otros países en América Latina, como Brasil, Chile o Perú.

Además, subrayó, México está creciendo más que la econopromedio del resto de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), lo cual "no debe perderse de la perspectiva".

Ello, porque se vive un entorno internacional complejo, de bajo

Notimex que hay que hacer un de las materias primas y gran voanálisis objetivo y detallado so- latilidad en los mercados finanbre el crecimiento de 2.5 por cien- cieros, donde hay menor apetito

> por el riesgo y menores flujos de capital hacia las economías emergentes, como en el caso de México, argumentó.

> En este entorno, el encargado de las finanzas públicas destacó que el crecimiento de México en el primer trimestre del año está basado de manera relevante en el mercado interno, en el consumo de las familias, lo que "es un dato muy alentador".

> Entre los elementos que han contribuido a tener un dinamismo "que no es tan elevado como quisiéramos", mencionó en primer lugar a la industria petrolera, que combina una baja importante en el precio del crudo de exportación, con una producción por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) por debajo de lo proyectado originalmente.

Estabilidad, valioso activo

LA ESTABILIDAD macroeconómica alcanzada por México constituye un valioso activo para navegar en un ambiente difícil como el que se perfi- SIN EMBARGO, acota, el blindaje de la la, destacó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). EN SU publicación "Radiografía de la economía y la industria mexicana", considera que la estabilidad macroeconómica reducirá el impacto negativo de los acontecimientos que han

atectado el comportamiento de la actividad económica y permitirá afrontar los desafíos.

economía no impedirá la pérdida de dinamismo de las actividades pro-

ductivas y, en consecuencia, la desaceleración dominará el comportamiento de la inversión, la producción y el empleo en los meses por venir.

El organismo señala que no ha sido

sencillo el arrangue del año, pues factores externos e internos han afectado el desempeño de la planta productiva, lo que ocasiona una pérdida en el dinamismo. Expuso que la volatilidad de los mercados, bajos petroprecios, el nerviosismo de los capitales, la desaceleración de EU y cautela de inversionistas y consumidores, aumentaron los factores de riesgo para el desempeño de la economía en el corto plazo. (NTX).

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 60747.02 Tam: 502 cm2



Sección 25.05.2015 Negocios / Falla de origen pp-23

Por deterioro de confianza, los ajustes a la baja: IP

E l Centro de Estudios Econó-micos del Sector Privado (CE-ESP) estimó que la certidumbre es un factor fundamental en la evolución de las expectativas, por lo que se debe ser muy cuidadoso en el planteamiento de los escenarios que enfrenta la economía mexicana, sin matizar el efecto de factores negativos.

En su publicación semanal "Análisis económico ejecutivo", apunta que el comportamiento de la actividad económica, pese a que en el primer trimestre mostró un ritmo de avance ligeramente mayor al del año pasado, no anticipa un repunte importante para los siguientes meses.

Lo anterior se refleja en los niveles de confianza empresarial, que se traducen en un constante ajuste a la baja de los pronósticos de crecimiento, expuso el organismo de análisis e investigación del sector privado.

De acuerdo con cifras desestacionalizadas, durante el primer trimestre del presente año el Producto Interno Bruto (PIB) tuvo un avance de 0.4 por ciento respecto al trimestre previo, lo que llevó a que la tasa anual de crecimiento fuera de solo 2.5 por ciento.

Si bien este porcentaje marca un ligero aumento respecto al promedio de 1.8 por ciento de avance de la economía en los primeros dos años del sexenio, resultó inferior al pronóstico de los especialistas del sector privado, que según la reciente encuesta del Banco de México (Banxico) anticipaban un avance de 2.6 por ciento para el primer cuarto del año. (Notimex).

Página 2 2

de